



## ENTREVISTA AL DIPUTADO RICARDO MONREAL SOBRE LA CRISIS MIGRATORIA

En una breve entrevista, realizada en Puebla «capital», previa al evento «Diálogos por la Prosperidad y la Justicia Social», el Diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y coordinador del grupo parlamentario de Morena, abordó la postura del Congreso ante las recientes medidas migratorias de la administración Trump.

Monreal anticipó que la mayoría legislativa respaldará incondicionalmente a la Presidenta Claudia Sheinbaum para enfrentar el desafío planteado por el regreso masivo de migrantes. Señaló que el Congreso se pronunciará a favor del diálogo y en contra de la injerencia o intervención militar en México.

Cuatro puntos preocupan al Diputado: la deportación masiva (para la cual México se declara preparado), la designación de los cárteles mexicanos como terroristas (que se combatirá aplicando la ley mexicana y rechazando la aplicación extraterritorial de leyes extranjeras), la imposición de aranceles (que se buscará contrarrestar a través del diálogo), y el impacto económico del programa «Quédate en México» (que podría afectar no solo a los mexicanos, sino también a migrantes de otros países y las remesas).

Monreal enfatizó que, a pesar de la postura impositiva de Trump, México responderá con mesura, defendiendo su soberanía e independencia y a sus ciudadanos en el extranjero. Reconoció el potencial impacto económico negativo, incluyendo la disminución de remesas y el aumento de la presión migratoria, pero reiteró la apuesta por el diálogo como herramienta principal para resolver la crisis. Finalmente, recalcó el apoyo total del Congreso a la Presidenta Sheinbaum en esta situación.



<https://entidades.net/archivos/34161>